

la Mobilière

Communiqué de presse

Remise du titre de Topscore Mobilière en volleyball Hommes

Délai d'interdiction de publication: 18 mars, 18h00

Luka Babic est Topscore Mobilière du Chênois Genève Volleyball.

Thônex, le 18 mars, Luka Babic s'est assuré, après la fin de la phase de qualification, avec un total de 369 points le titre de «Topscore Mobilière» du Chênois Genève Volleyball. Lors du match à domicile de ce jour, il s'est vu remettre des mains d'un représentant de l'agence générale de La Mobilière de Genève un chèque d'un montant de 6'170 francs pour la promotion de la relève dans son club.

Sur le terrain, impossible de ne pas le voir: depuis 4 années, La Mobilière remet la distinction «Topscore Mobilière» pour les quatre sports de salle basketball, handball, unihockey et volleyball. Dès le premier match de la saison, chaque athlète de l'équipe de la ligue nationale A (homme ou femme), qui a marqué le plus de points jusqu'ici, porte le tricot «Topscore Mobilière». L'athlète qui, à la fin de la phase de qualification, a marqué le plus de points, devient «Topscore Mobilière» de l'équipe correspondante.

A la fin de la phase de qualification, le nombre de points de chaque «Topscore Mobilière» détermine quel pourcentage son club recevra des 400'000 francs que La Mobilière investit chaque saison dans le cadre de son engagement pour la relève des sport de salle.

Visiblement fier de la prestation du «Topscore Mobilière» du Chênois Genève Volleyball, le représentant de l'agence générale de La Mobilière de Genève a remis à un chèque de 6'170 francs avant le début du match.

Pour tout renseignement:

Marc Rösti, Chef de projet Sponsoring, la Mobilière, 031 389 79 91

Jonas Personeni, Responsable communication Swiss Volley, 031 387 37 55



L'engagement de la Mobilière en faveur d'Indoor Sports

Sous le label «Indoor Sports», la Mobilière synthétise ce qu'il y a de meilleur dans les quatre disciplines de salle que sont le unihockey, le basketball, le volleyball et le handball, et regroupe les intérêts des licenciés et des quatre fédérations respectives. Elle contribue ainsi à renforcer l'attrait de ces sports en Suisse, notamment auprès des enfants et des jeunes. La Mobilière fournit cette contribution en qualité de partenaire principal des quatre fédérations sportives ainsi qu'au titre de son engagement topscorer Mobilière, et verse chaque année en fin de saison la somme de 400 000 francs pour la promotion de la relève. De plus, elle a mis sur pied la Supercup, le gala Indoor Sports et les Kids Days, des événements importants pour la promotion des sports de salle. Ces quatre sports comptent environ 100 000 joueurs licenciés au total. www.mobiliere.ch/topscore